

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss	08.11.2011

Verkehrssicherheit an Kölner Spielplätzen Anfrage der FDP-Fraktion vom 29.06.2011

Die FDP-Fraktion bittet um Beantwortung folgender Fragen:

Im Stadtgebiet Porz sind einige Spielplätze für Kinder und Jugendliche nicht sicher erreichbar (z.B. Gregel/Waldstraße und Wahn/Frankfurter Straße in Höhe Nachtigallenstraße). Daher bitten wir die Verwaltung um Beantwortung folgender Fragen:

1. Inwieweit liegen weitere Verkehrssicherheitsbedenken im Kölner Stadtgebiet vor und wie werden diesen entgegengewirkt?
2. Inwieweit melden die Spielplatzpaten Verkehrssicherheitsbedenken an die Verwaltung?
3. Inwieweit wird bei der Neuerrichtung von Spielplätzen insbesondere die Verkehrssicherheit berücksichtigt?

Die Verwaltung nimmt hierzu wie folgt Stellung:

Zu 1.:

Der Straßen- und Verkehrsverwaltung liegen keine weiteren Sicherheitsbedenken im Zusammenhang mit der Verkehrsführung in der Nähe von Spielplätzen vor. Eventuelle Mängel bei der Verkehrsführung in der Nähe von Spielplätzen werden von Bürgern, aus der Politik und der Kinder- und Jugendverwaltung angezeigt. Diesen Hinweisen wird im Hinblick auf die Optimierung der Verkehrssicherheit nachgegangen.

Zu 2.:

Wenn die Spielplatzpaten problematische Beobachtungen machen, melden sie diese dann zur Weiterleitung an die Kinder- und Jugendverwaltung. In den meisten Fällen werden diese in Ortsterminen mit allen beteiligten Ämtern erörtert und nach Lösungsmöglichkeiten gesucht.

Zu 3.:

Bei Neuplanungen wird die sichere Erreichbarkeit und Zugänglichkeit in die Planungen mit aufgenommen.

Gez. Dr. Klein